
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
        主な議案に対する各党・各会派の態度  ○は賛成、●は反対 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

日
本
共
産
党
甲
賀
市
議
員
団
は
議
案
提
案
権
を
生
か
し
て
、
５
件
の
意
見
書
を
提

案
、
う
ち
３
件
の
意
見
書
は
賛
成
多
数
で
採
択
。
ま
た
わ
ず
か
一
週
間
の
取
組
で
、
１

１
３
２
筆
の
署
名
と
と
も
に
提
出
さ
れ
た
「
あ
い
あ
い
バ
ス
の
復
活
を
求
め
る
請
願
」

は
、
日
本
共
産
党
の
み
の
賛
成
で
、
不
採
択
と
な
り
ま
し
た
。 

 １０月の市議選で４議席となった日本共産党甲賀市議員団の公式サイ

ト・ホームページができました。４名の議員のプロフィール、ｐｄｆで 

ご覧いただける市議団ニュース、市議会の様子をお知らせする 

市議会ホットライン、政策や実績など活動の様子よくわか 

ります。また、ご意見・ご要望などをメールで寄せ 

    ていただくことも可能です。 

主な議案 日本共産党 清風クラブ 甲政クラブ 正政会 公明党 無所属

地域農協の再生と「食の安全」を緊急に求める意見書　小松議員提

案
○ ● ● ● ● ●

後期高齢者医療制度の速やかな廃止を求める意見書　小西議員 ○ ● ● ● ● ●

ヒブワクチンの公費による定期接種化を求める意見書　山岡議員 ○ ○ ○ ○ ○ ○

扶養控除廃止の方針撤回を求める意見書　山岡議員 ○ ○ ○ △ ○ ○
地方政治の混乱をさけるため国の補正予算の適正な執行を求め
る意見書　中西議員

● ○ ○ ● ○ ●

平成２２年度予算編成に向けた市町に対する事業見直しに関す
る意見書　安井議員

○ ○ ○ ○ ○ ○

「あいあいバスの復活を求める請願」　１１３２名が署名 ○ ● ● ● ● ●

道路占用料金を引き下げる条例改正案 ● ○ ○ ○ ○ ○

市職員の賃金等を引き下げる条例改正案 ● ○ ○ ○ ○ ○

正政会△は、扶養控除廃止の方針撤回を求める意見書に石川議員のみ反対しました

小松正人議員 

小西喜代次議員 

山岡光広議員 

安井直明議員 

 市民要求アンケートの内容をまとめて市長に実現を申し入れる

日本共産党甲賀市議員団 

 

市
議
選
後
初
の
議
会
が
、
１１
月
３０
日
か
ら
１２
月
１８

日
ま
で
開
か
れ
ま
し
た
。
１
議
席
増
で
４
名
の
議
員
団
と

な
っ
た
日
本
共
産
党
甲
賀
市
議
員
団
は
、
安
井
直
明
、
小

松
正
人
、
山
岡
光
広
、
小
西
喜
代
次
の
各
議
員
が
、
市
民

の
切
実
な
要
求
実
現
へ
積
極
的
に
発
言
・
提
案
し
ま
し
た
。
代
表

質
問
に
は
安
井
議
員
団
長
が
、
ま
た
山
岡
光
広
、
小
松
正
人
、
小

西
喜
代
次
（
発
言
順
）
の
各
議
員
が
一
般
質
問
に
た
ち
、
市
議
選

な
ど
で
寄
せ
ら
れ
た
要
求
実
現
を
迫
り
ま
し
た
。 

 

代
表
質
問
に
立
っ
た

安
井
直
明
議
員
は
、
最
初

に
民
主
党
政
権
下
で
の

公
約
違
反
で
あ
る
米
軍

普
天
間
基
地
移
転
や
後

期
高
齢
者
医
療
制
度
廃

止
に
つ
い
て
質
問
。 

続
い
て
市
議
選
で
の

お
約
束
●
通
院
の
中
学

校
卒
業
ま
で
医
療
費
を

無
料
に
●
県
下
で
も
高

す
ぎ
る
国
保
税
を
引
き

下
げ
る
こ
と
、
特
別
養
護

老
人
ホ
ー
ム
の
建
設
な

ど
●
サ
ル
や
シ
カ
な
ど

野
生
鳥
獣
害
へ
の
防
護

柵
に
対
す
る
補
助
制
度

の
拡
充
・
被
害
防
止
策
な

ど
●
食
の
安
全
・
地
産
地

消
を
拡
充
、
近
江
米
を
守

る
こ
と
。 

●
地
域
要
求
で
は
、
あ

い
あ
い
バ
ス
の
復
活
、
岩

室
で
は
県
道
嶬
峨
和
野

線
の
早
期
改
良
、
甲
賀
土

山
線
の
歩
道
・
自
転
車
道

な
ど
の
建
設
。
和
野
で
は

市
道
和
野
佐
山
幹
線
の

改
良
、
県
道
和
野
嶬
峨
線

が
貴
生
川
ま
で
通
じ
る

よ
う
に
。
嶬
峨
で
は
岩
上

橋
は
、
２
ｔ
以
上
バ
ス
が

通
れ
る
よ
う
補
修
を
。
今

郷
で
は
野
洲
川
の
立
木

を
災
害
な
ど
に
備
え
伐

採
を
と
訴
え
ま
し
た
。 

ま
た
、
新
年
度
予
算
に

向
け
、
同
和
の
固
定
資
産

税
の
減
免
や
雑
誌
購
入

の
見
直
し
、
遊
休
地
売
却

や
利
活
用
を
、
旧
４
町
の

庁
舎
の
積
極
的
な
活
用

を
図
る
べ
き
だ
と
質
問

し
ま
し
た
。 

 

２０１０年 １月１日 ＮＯ．６７ 

小西喜代次
信楽町勅旨 

℡  83-0765 
Fax 83-0765 

安井 直明 
土山町前野 541 

℡ 67-0147 
Fax 67-1660 

山岡 光広 
甲南町森尻 16 

℡  86-2985 
Fax 86-0415 

小松 正人 
水口町名坂 128 

℡ 62-9652 
Fax  62-9652 

安井直明議員の所属 
 総務常任委員会副委員長、議会改革

特別委員会委員、議会運営委員、甲賀

広域行政組合議会議員、議員団長。 


